

## **Hablando el mismo idioma**

La comunicación asertiva es parte fundamental para una vida en sociedad por lo cual es de suma importancia realizar ciertas actividades que propician la comunicación sana y respetuosa.

Una de las estrategias que implemente con los estudiantes es mantener la calma dado que los estudiantes presentan entre ellos conflictos o traen situaciones personales que repercuten en el aula y enseñar a los alumnos a mantener la calma les propicia tranquilidad y seguridad pues sedan el tiempo de respirar y analizar para la toma de decisiones.

Otra de las actividades relevantes es elogiar a los estudiantes dado que los escolares tienen muchas habilidades sobresalientes y reconocer cada una de ellas les genera seguridad y ganas de trabajar en equipo.

Por ultimo la otra estrategia trabajada fue practicar la escucha con los escolares puesto que los alumnos se daban el tiempo de hablar y participar en actividades que generen el dialogo y convivencia entre ellos.